

# Korem 162/WB Gelar Upacara 17-an, Kasrem Tekankan Profesionalisme dan Peran Strategis TNI AD

Syafruddin Adi - [NTB.UPDATES.CO.ID](http://NTB.UPDATES.CO.ID)

Feb 19, 2025 - 05:51



Mataram, NTB – Korem 162/Wira Bhakti menggelar upacara bendera 17-an di Lapangan Gatot Subroto, Makorem 162/WB, pada Senin (17/2/25). Upacara ini dipimpin oleh Kasrem 162/WB, Kolonel Inf Wirawan Eko Prasetyo, S.E., M.H., yang bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup), serta diikuti oleh seluruh prajurit

dan PNS jajaran Korem 162/WB.

Dalam amanatnya, Kasrem membacakan pesan dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., yang menekankan pentingnya akuntabilitas, profesionalisme, serta peran strategis TNI AD dalam mendukung pembangunan nasional.

Kasad menegaskan bahwa Tahun Anggaran 2025 menjadi momentum krusial dalam implementasi kebijakan strategis nasional. Hal ini sejalan dengan arahan dalam Rapim TNI-Polri dan Rapim TNI AD yang dipimpin langsung oleh Presiden RI, Prabowo Subianto.

Dalam amanatnya, Kasad menyampaikan tiga fokus utama yang harus menjadi perhatian seluruh prajurit TNI AD:

Pertama, Peningkatan Akuntabilitas

TNI AD berkomitmen meningkatkan transparansi dalam pengelolaan anggaran dengan target pencapaian kembali opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK RI.

Kedua, Implementasi Visi Indonesia Emas 2045

Melalui Asta Cita, 17 Program Prioritas, dan Delapan Program Hasil Terbaik Cepat, TNI AD akan berperan dalam mempercepat pertumbuhan ekonomi, memperkuat kedaulatan negara, serta membangun kesejahteraan rakyat secara merata.

Ketiga, Peran strategis TNI AD

TNI AD akan terus memastikan stabilitas nasional, meningkatkan kesiapan operasional satuan, serta berkontribusi dalam percepatan pembangunan nasional.

Kasad juga mengingatkan seluruh prajurit dan PNS TNI AD untuk meningkatkan keimanan, ketakwaan, serta melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab.

"Hindari pelanggaran sekecil apa pun yang dapat merusak citra TNI AD. Perkuat soliditas dan sinergi dengan seluruh komponen bangsa serta teruslah berbuat yang terbaik bagi Angkatan Darat, bangsa, dan negara," tegas Kasad.

Usai upacara, Kasrem 162/WB, Kolonel Inf Wirawan Eko Prasetyo, S.E., M.H., memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit dan PNS Korem 162/WB.

Beliau menekankan pentingnya memahami tugas dan tanggung jawab prajurit dalam berbagai bidang, baik dalam Operasi Militer Perang (OMP), Operasi Militer Selain Perang (OMSP), maupun program unggulan Kasad.

Program unggulan tersebut meliputi Program Manunggal Air, Swasembada Pangan, Bersatu dengan Alam, serta Program Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).

"Laksanakan dan manfaatkan waktu sebaik-baiknya dalam menjalankan tugas

tersebut. Kita sebagai prajurit memiliki tanggung jawab besar dalam mendukung kebijakan pimpinan dan memberikan manfaat bagi masyarakat," tegas Kasrem.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen Korem 162/WB dalam mendukung kebijakan strategis TNI AD demi mewujudkan stabilitas nasional dan kesejahteraan masyarakat.